

三学期が始まりました！

こども園生活最後の学期が始まりました。久しぶりの友達との再会にとってもうれしそうな子ども達。「久しぶりやなあ。」とやりとりしたり、かるたやコマ回しなどの正月遊びをしたりして楽しんでいましたよ。



あけましておめでとうございます。
子ども達のつくった可愛いウマのしめ縄が
お出迎え♪今年もよろしくお願ひします！



始業式では、園長先生や他のクラスの
お友達とも新年のご挨拶をしました。
今年もいっぱい遊ぼうね♪



お部屋では三学期のグループ
決めをしました。



くじびき楽しみ～♪

12番やった！！

同じグループの友達と話し合ってグル
ープ名も決めましたよ。



何にする～？？

じゃんけんで決める?
言葉くっつけてみよか??



三学期のグループ名は『ふるーつさんど』『ちょこふるーつけーき』『いちごぱんけーき』『こーら』『ちーずはんばーぐ』『ますかっと』の6グループに決定！なんだかスイーツ多めでほしぐみさんらしいです（笑）
卒園式まで残すところあと二ヶ月となりました。子ども達とたくさんの思い出をつくりながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。